
【議会報告会 報告書】（地区：大宮） 担当：３班 

 ・開 催 日 時：平成 2９年 5月 20日（土） 午後 7時～午後 8時 
・場 所：大宮老人憩の家・参加者数：7人（男６人・女１人） 

・担当議員名：文野慎治（進行担当） 鱧谷陽子（報告担当） 

       阪口 均（挨拶）矢野正憲（記録・報告書作成担当） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）永楽ダム駐車場をなぜ有料化をしたのか？ 

（回答）永楽ゆめの森公園の利用者数が、年間 28万人・21万人となっており、土・日曜日

祝日は多くの人出で活況をていしている。熊取町は安全優先で警備員等の配置を

している。アンケート調査で利用者の 8 割は町外の方々であることがわかり、駐

車場を有料化することで維持管理費に充てる。 

（質問）駐車場が有料化されて、雨山の登山口周辺に違法駐車（13 台）が増えたのではな

いか？ 

（回答）有料化以降に、違法駐車や無断駐車が増えているのかを注視します。 

（質問）ゆめの森公園のすべり台、危険ではないのか？ 

（回答）公園内の放送で、注意喚起している。また、すべりが悪くなるようなワックスを

塗って対策している。 

 

（質問）小・中学校のエアコン設置は他市町村と比べてどうなのか？ 

（回答）熊取町の耐震化は早くから整備したが、他市町村は耐震化と抱き合わせでエアコ

ン設置をしている。熊取町のエアコン整備は平成 28年度予算で中 3の普通教室を、

平成 29年度予算で中 2・1の普通教室に設置をする。小学校については、平成 30

年度以降の整備予定である。 

 

（要望）八幡池グランドのトイレが汚い。きれいな水洗トイレにしてほしい。 

（回答）公共下水道が完備されてから水洗トイレ化されると思うが、担当にも伝える。 

 

（要望）第二保育所から南中学校へ行く道で、私有地であるが、笹や竹が町道にオーバー

ハングしている箇所がある。交通面・安全面の観点から対応してほしい。 

    ※環境課に伝えるが、道路課が対応済み 


